
令和４年度　市民と市長と気楽にトーク（定例開催）

いただいた主なご意見をご紹介します。

項目 内容

サンビームやないのトイレを洋式化してほしい。また階下にあり不便である。

旧阿月小学校跡地については長年の懸案事項であったが、この度の公民館整備により解消が図ら
れる。

旧大畠町役場跡地を地域活動の拠点として整備できないか。

平郡東地区のフェリー待合室のトイレを暖房便座にしてほしい。

市道の改良工事は、地元の意見をしっかり聞いて対応してほしい。

やない美ゅーロードの道路脇の雑草の除去など、維持管理をしっかりやってほしい。

駅前を中心とした街づくりを展開してほしい。

防災行政無線が聞こえにくい。

豪雨災害対策のために、下水道などのインフラ整備予算を増やしてほしい。

熊の目撃情報を防災メール等で地元の自主防災組織にも伝達してほしい。

避難場所について、看板の設置等により、観光客や外国人に分かりやすくしてほしい。

コロナの感染者が増加しているので、感染者の居住地域は公表できないのか。

コロナ対策や支援策の情報をもっと分かりやすく周知してほしい。

やない暮らし応援買物券の登録店に行きつけのお店が入ってないので、対応してほしい。

市で開催された防災説明会をYouTube配信してほしい。

SNSを活用した情報発信を充実してほしい。

５G等の通信環境を整備・拡充してほしい。

日積地区のPR動画「日積SUNぽ」をひろめていきたい。
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項目 内容

学校の特色に応じて保護者が校区を選択できるようにしてほしい。

不審者等への対策として中学生にスクールバスを利用させてほしい。

児童数の減少により、「スクール・コミュニティ」の停滞が心配だ。

LGBTQについての研修を受けたが、市内各学校での取組はどのようになっているのか。

柳井市の出生数の減少率は国や県より高いので、危機感をもって取り組んでほしい。

子育て世代を応援する施策をもっと考えて実行してほしい。

高校生以下の医療費無償化や子ども応援買い物券の配布は良かった。

タクシー等の利用助成券配布の制度が浸透していないので、周知を徹底してほしい。

介護認定の手続きを迅速化してほしい。

「ゼロカーボンシティ宣言」をしたが、可燃ごみも分別収集してはどうか。

ビン・ガラス類の分別、収集方法が分からないので教えてほしい。

選挙立会人の選出方法はどのようになっているのか。

地元に野菜、肉類を売っている店がないので不便である。

農業をする上で、ミドリガメの対策について教えてほしい。

特定地域づくり事業協同組合制度を活用してはどうか。

出生数や若年者が減り、魅力のない街になっている。

企業誘致で若者の就職先の選択肢が増えたのは良いことである。
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